

2年生としての学校生活が終了！

本日、無事2年生の全員が修了証書（通知票の内側、2年生から3年生に進級できますよという証書）を手にし、2学年の活動をすべて終えました。あっという間の1年だったと思うのですが、君たちはどうだったでしょうか。

今年度は新しい担任というところからのスタートでした。始まってから少しずつお互いに慣れていき、新しい学年の生活にも慣れてきました。少し遅れての学習旅行、中堅学年として頑張った雄桜祭、一回一回を大事にしてきた定期テストや実力テスト…振り返ってみればあっという間だったと思います。

授業も難しくなり、かなり苦労した人が多かったと思います。12月から始まった進路教材を活用し、しっかりと復習してください。また、授業への取り組みや学習方法を振り返り、これからの自分の学習に生かしてほしいと思います。春休みは少しでも1・2年の復習ができるとうれいですね。

いよいよ今日で3学期が終わり、3月31日で今年度が終わります。4月1日からは令和4年度が始まり、ついに君たちは3年生になります。4月6日には3年生としての学校生活がスタートします。3年生になったら入学式、新入生歓迎会、生徒会総会、そして中体連大会…と続いていきます。修学旅行も7月に予定されており、きっと感染症も落ち着いていると思います。

3年生になれば、一つ一つの行事が「中学校最後の〇〇」となり、行事を終えるごとに卒業が少しずつ近づいてきます。おそらく、これからの1年間もあっという間に感じると思います。ぜひ、一日一日を大切に生活してください。3年生になってもまた頑張っていきましょう。



1年間を振り返って

1年間の締め括りとして、T君が修了式で発表を行いました。内容を紹介します。

「僕は、勉強と部活動で良く頑張れた点と改善するべき点が一つずつあります。」

まず、勉強で良く頑張れた点は、一回の授業でなるべく理解できるように真剣に取り組めたことです。一つ一つの授業を大切にすることを心がけることによって、集中して理解することができました。

勉強で改善するべき点は、家庭学習の手を抜いてしまったことが多かったことです。特に休日の家庭学習をやらないことが多くありました。時間を無駄に過ごすことがあったためです。3年生に向けて、しっかりと気持ちを切り替えていきたいと思います。

部活動のよく頑張れた点は、卓球の基本的な動きを入念にし、フットワーク力を高められたことです。上手な人の動きや足の動きを真似したり、ボールを打った後の次の動きを速くすることを意識したいすることでフットワーク力を高めることができました。

改善するべき点は、卓球部の部長として、うまくまとめられないことが多かったことです。自信がもてないことが多かったためです。しかし、先生やみんながフォローしてくれました。感謝したいと思います。中体連に向けて、もっと自信をつけて頑張りたいと思います。

明日から始まる春休みで、一・二年の勉強の復習をして、規則正しく有意義な生活を送りたいと思います。」

春休みの予定について

ことしの春休みは部活動が行われます。計画表を見ながら参加してください。24日（木）は整美委員会の活動があります。30日は離任式です。4月5日は入学式の式場準備があります。休み中でも登校日があるので、計画しておいてください。

それでは皆さん、健康に注意して、よい春休みを！